



1学期を振り返って！～夏休みは有意義に～

4月7日（木）にスタートした1学期。あっという間に過ぎたように感じますが、子どもたちは一日一日を大切にして学習や諸活動に意欲的に取り組んでいました。

本年度もコロナ禍での1学期で、現在も第7波と言われていて感染の拡大がみられています。そのよう中で学校では感染対策を講じながら多くの活動を実施することができました。4月参観日は中止ましたが、4・7月に個人面談、6月に参観日を実施して、家庭と学校、ご家族と学級担任との連携も図ることができました。また、PTA運営委員会の開催とともに図書作業や家庭教育学級なども実施しました。そして、登下校の見守り、授業への参加（習字や算数などの学習）と様々な活動で多くの地域の皆様にご協力いただいたことで、さらに家庭・地域・学校が一体となって児童を育むことができました。

この1学期を安全に、充実して過ごすことができたのも、ご家族の皆様や地域の皆様が日頃から学校や児童のことを気遣い、常に温かなご支援をいただいたおかげだと思います。たいへん感謝しています。

さて、明日からいよいよ夏休みです。

これから家庭や地域でしっかりと過ごし、有意義な夏休みにするために、次のことを守ってほしいです。

た [たくましく]・・・・・自分で考え行動できる力

- 生活リズムをくずさず、体調に気を付ける。
- 安全に気を付け、きまりを守って生活する

な [なかよく]・・・・・自己肯定感、思いやりの心

- 家庭で自分ができることを進んで取り組むようにする。
- 家族や友達と仲よくして、楽しくすごすようにする。

か [かしこく]・・・・・必要な学力を身に付ける

- 計画を立てて学習に取り組むようにする。
- 読書やいろいろな作品づくりなどに取り組むようにする

学習面・生活面・保健面など細かなことについては各学級で指導がなされています。大きなめあてとして上記のことを守っていってほしいです。終業式では子どもたちに「朝、自分で起きるようにならう！」と話をしています。生活のリズムを整える上でも心がけさせてください。

各ご家庭でもどのような夏休みにしていくのかを話し合われてみてください。

8月26日（金）が2学期の始業の日です。その日に、全員が元気に登校してくることを願っています。ご家族や地域の皆様には、夏休み期間も子どもたちを温かく見守っていただきますようよろしくお願ひいたします。

学校訪問が行われました

7月19日（火）に学校訪問として日向市教育委員会の皆様が来校され、児童の活動のようすや先生方の授業の取組などの参観と協議を行いました。

1年から6年までのすべての学級を参観し、児童が学習に真剣に取り組んでいる姿をみていただきました。その姿に感心されていました。

た。さらに、1・3・6年の3クラスで研究授業を行い、北部教育事務所の皆様とICT機器を活用した授業の在り方についての研究も深めました。

ICT機器を活用して「児童が自分の考えをしっかりとまとめている」「学習内容がていねいに掲示されている」などの成果と「学習の中でどのように活用するのが効果的であるか」という課題がありました。本校ではICT機器を取り入れた授業を積極的に行ってています。今後もこの成果と課題を踏まえてよりよい授業づくりをめざしていきたいと思います。

